

Wir bauen ein Segelboot (02.06.25-06.06.25)

In dem Projekt „Wir bauen ein Segelboot“ wurde in der Projektwoche fleißig mit Holz gearbeitet.



Am ersten Tag wurde mit dem großen Fuchsschwanz und der Feinsäge die grobe Form des Bootes zurechtgesägt. Später wurde die Raspel kennengelernt und das Holz gefeilt. Die Schülerinnen und Schüler haben alle Kanten abgerundet und mit unterschiedlichen



Ab dem dritten Tag wurde dann die Reling des Segelbootes mit Nägeln gehämmert und ein Loch mit dem Akkubohrschrauber für den Mast gebohrt. Die nächsten Tage hieß es dann, das Segel anzubringen und das Segelboot zu individualisieren.



Die Schülerinnen und Schüler hatten tolle eigenständige Ideen und konnten schon nach wenigen Stunden in der Werkstatt selbstständig arbeiten. Vor allem konnten alle auf die gegenseitige Unterstützung setzen. Am Ende hatte jedes Kind ein persönlich gestaltetes Segelboot aus Holz gefertigt.



Jeder war zufrieden mit seinem Ergebnis, was für ein schöner positiver Abschluss!

